
Ata n" 002/2021, da Reunião Ordinária do Conselho Fiscal do lnstituto de

Previdência dos Servidores Municipaís de Ponta Porã - PREVIPORÃ. Aos vinte e

quatro dias do mês de setembro de dois mil vinte e um, às nove horas, na sede

do PREVIPORÃ, sito na Rua 7 de setembro, n". 409, Centro, nesta cidade,

reuniram-se os membros do Conselho Fiscal: Leila Bomkoski Feuser como

representante do Poder Executivo; Miguel Jaime Ferreira do Nascimento como

representante dos Aposentados; Edvaldo Vieira como representante dos

Servidores em educação. Também presente o Diretor Financeiro Sr. Reney José

Nascimento Pedrozo e o Assessor Contábil Sr. Antônio Carlos Fílho. O Diretor

Financeiro deu boas-vindas aos conselheiros, e em seguida solicitou que um

membro do conselho fiscal presidisse a reuníão. Por unanimidade foi indicado

o conselheiro Miguel Jaime Ferreíra. Aberta a reunião iniciou-se os trabalhos

para deliberarem sobre a seguinte pauta:Apresentação das contas do segundo

quadrimestre e prestação de contas do mesmo período. Na sequência o

Presidente da reunião destacou que em virtude do fim do mandado dos

conselheiros anteriores, a prestação de contas do primeiro quadrimestre não

foi avaliada ante a sua apresentação na casa legislativa, todavia, com a nova

composição do conselho fiscal e, considerando que a prestação de contas do

2.e quadrimestre está consolidando o l-.e quadrimestre, as análises ocorrerão

no desenvolver desta reunião. Feito essas considerações, passou a palavra ao

Assessor Contábil Sr. Antônio Carlos Filho, para que apresentasse as

informações contábeis pertinentes a todos presentes na reunião. De início foí

demonstrado a dinâmica dos controles efetuados junto a contabilidade do

Previporã, com respeito as entradas e saídas de recursos, a ótica das normas de

auditoria e de consistências para garantir transparência a todos beneficiários e

a população em geral, que busquem informaçöes sobre a gestão da previdência

municipal. Apresentou detalhadamente também aos Conselheiros, toda

movimentação do período em análise para o juízo dos mesmos. Após

apreciação pelos membros do Conselho Fiscal foi colocada em discussão e

votação, sendo aprovado por unanimidade a Prestação de Contas do primeiro e
segundo quadrimestre do exercício de 202t. Nada mais havendo a tratar, o

Presidente da reuníão declarou encerrado os trabalhos do Conselho Fiscal. Eu

Reney José do Nascimento Pedroso secretariei os trabalhos lavrei a presente

ata para constar, que vai devidamente assinada por mim e os demais

presentes.
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